

**ALAT PENILAIAN PRODUK TEKNIK *QUILTING* PADA  
MATA KULIAH KRIYA TEKSTIL**

**SKRIPSI**

Diajukan Untuk Memenuhi Sebagian dari Syarat Memperoleh Gelar  
Sarjana Pendidikan di Program Studi Pendidikan Tata Busana



Oleh:

Royda Veronita S

(1404654)

**PROGRAM STUDI PENDIDIKAN TATA BUSANA  
DEPARTEMEN PENDIDIKAN KESEJAHTERAAN KELUARGA  
FAKULTAS PENDIDIKAN TEKNOLOGI DAN KEJURUAN  
UNIVERSITAS PENDIDIKAN INDONESIA  
2018**

**ALAT PENILAIAN PRODUK TEKNIK *QUILTING* PADA MATA  
KULIAH KRIYA TEKSTIL**

Oleh

Royda Veronita S

1404654

Sebuah skripsi diajukan untuk memenuhi sebagian syarat untuk  
memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Program Studi Pendidikan Tata  
Busana Departemen PKK FPTK UPI

© Royda Veronita S 2018

Universitas Pendidikan Indonesia

Agustus 2018

Hak Cipta dilindungi undang-undang  
Skripsi ini tidak boleh diperbanyak seluruhnya atau sebagian, dengan  
dicetak ulang, difoto kopi, atau cara lainnya tanpa izin dari penulis.

**LEMBAR PENGESAHAN**

**ROYDA VERONITA S  
1404654**

**ALAT PENILAIAN PRODUK TEKNIK *QUILTING* PADA MATA  
KULIAH  
KRIYA TEKSTIL**

Disetujui dan Disahkan oleh:

**Pembimbing I**

**Dr. Marlina, M.Si  
NIP. 19590203 198603 2 001**

**Pembimbing II**

**Dra. Pipin Tresna P, M.Si  
NIP. 19631016 199001 2 001**

**Mengetahui,  
Ketua Departemen Pendidikan Kesejahteraan Keluarga,**

**Dra. Sudewi Yogha, M.Si  
NIP. 19590201 198603 2 001**

## **PERNYATAAN**

Dengan ini saya menyatakan bahwa skripsi dengan judul “Alat Penilaian Produk Teknik *Quilting* pada Mata Kuliah Kriya Tekstil” ini beserta seluruh isinya adalah benar-benar karya saya sendiri. Saya tidak melakukan penjiplakan atau pengutipan dengan cara-cara yang tidak sesuai dengan etika ilmu yang berlaku dalam masyarakat keilmuan. Atas pernyataan ini, saya siap menanggung risiko/sanksi apabila di kemudian hari ditemukan adanya pelanggaran etika keilmuan atau ada klaim dari pihak lain terhadap keaslian karya saya ini.

Bandung, Agustus 2018  
Yang membuat pernyataan,

Royda Veronita S  
NIM. 1404654

## KATA PENGANTAR

Segala puji dan syukur penulis panjatkan kehadirat Allah Subhanawata'ala, karena berkat rahmat, hidayah dan karunia-Nya penulis dapat menyelesaikan skripsi dengan judul “Alat Penilaian Produk Teknik *Quilting* pada Mata Kuliah Kriya Tekstil”. Shalawat serta salam semoga senantiasa tercurahkan kepada junjungan yang mulia Nabi Muhammad Salallahu'alaihiwassallam, kepada keluarganya, sahabatnya dan umatnya sampai akhir zaman.

Alat penilaian produk teknik *quilting* merupakan instrumen yang disusun berupa daftar cek dalam bentuk rubrik penilaian berisi indikator penilaian meliputi Jenis-jenis *Quilting*, Fungsi Produk Teknik *Quilting*, Produk Teknik *Quilting* sesuai dengan Unsur dan Prinsip Desain, Penggunaan Bahan, dan Teknik Penyelesaian. Alat penilaian ini diharapkan dapat digunakan dalam upaya menilai tugas produk teknik *quilting* pada mata kuliah kriya tekstil sebagai acuan bagi para pelaksana pendidikan, khususnya di bidang Tata Busana untuk mengukur ketercapaian pembelajaran dan kompetensi peserta didik sesuai indikator pembelajaran dan kurikulum pembelajaran.

Penyusunan skripsi ini diajukan untuk mengikuti ujian sidang skripsi. Skripsi pada Program Studi Pendidikan Tata Busana Universitas Pendidikan Indonesia. Penulis menyari dalam penulisan skripsi ini masih banyak kekurangan, baik dalam hal isi maupun sistematika penulisannya. Kritik dan saran yang bersifat membangun sangat penulis harapkan untuk memperbaiki dan menyempurnakan skripsi ini. Semoga skripsi ini dapat memberikan manfaat bagi kita semua, khususnya bagi penulis dan umumnya bagi pembaca.

Bandung, Agustus 2018

Penulis

## UCAPAN TERIMAKASIH

*Alhamdulillah* rabbil'alam, ucapan terimakasih penulis haturkan kepada Allah subhanawata'ala yang telah memberikan nikmat, kesehatan, kesempatan, dan kekuatan kepada penulis untuk dapat menyelesaikan skripsi dengan judul “Alat Penilaian Produk Teknik *Quilting* pada Mata Kuliah Kriya Tekstil” dengan baik dan lancar. Penulisan skripsi ini tidak terlepas dari berbagai pihak yang telah membantu baik secara langsung atau tidak langsung. Penulis menyampaikan ucapan terimakasih kepada pihak yang telah membantu dalam penyusunan skripsi ini.

Dr. Marlina, M.Si, selaku Dosen Pembimbing I dan Dra. Pipin Tresna Prihartini, M.Si sebagai Dosen Pembimbing II sekaligus selaku Dosen Pembimbing Akademik, yang telah membimbing dengan penuh ketelitian, kesabaran dan keikhlasan, juga memberikan petunjuk, masukan, saran dan motivasi yang berharga sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi.

Dra. Cucu Ruhidawati, M.Si, Mila Karmila, S.Pd, M.Ds, dan Dr. Suciati, S.Pd, M.Ds selaku dosen penguji yang telah memberikan saran dan masukan serta arahan dalam penyusunan skripsi dari mulai seminar desain skripsi sampai seminar draft skripsi.

Dra. Tati Abas, M.Si dan Emi Dewi Utami, S.Pd, M.MPd selaku ahli validasi materi teknik *quilting*, Dr. Hj. Yoyoh Jubaedah, M.Pd dan Dra. Hj. Neni Rohaeni, M.Pd selaku ahli validasi alat penilaian produk teknik *quilting* yang telah meluangkan waktu, tenaga, dan pikiran untuk memvalidasi alat penilaian dan materi.

Dra. Cucu Ruhidawati, M.Si selaku dosen pembimbing akademik, serta seluruh dosen di Departemen PKK FPTK UPI khususnya kepada dosen program studi Pendidikan Tata Busana yang telah membimbing dan membekali ilmu kepada penulis selama masa studi, serta seluruh staf departemen PKK FPTK UPI yang telah membantu kelancaran dan proses administrasi.

Teruntuk kedua orangtua dan keluarga di kampung halaman yang selalu memberikan semangat, dukungan, kasih sayang dan doa yang tiada hentinya. Horas Cherlando Simatupang (alm) abang kandungku, yang selalu memberikan semangat hidup untuk terus mengejar cita-cita, selalu berpikir positif dan mendekatkan diri kepada Allah. Ucapan terimakasih juga penulis sampaikan kepada sahabat-sahabat terkasih Kaseh, Kak Wawa, Tutul, Dewi, Endah, Nurja, Novi, Erma, Rekan-rekan mahasiswa Tata Busana angkatan 2014 dan mahasiswa organisasi PERMAISURI (Persatuan Mahasiswa Siak Riau)

yang telah banyak membantu dalam menyelesaikan skripsi dan semua pihak yang tidak dapat disebutkan satu persatu.

Tiada kata yang dapat terucap selain terimakasih dan maaf yang sebesar-besarnya kepada semua pihak yang telah mebanu semoga Allah Subhanawata'ala membalas semua kebaikan dan bantuan dari semua pihak yang telah memberikan doa, dukungan dan bantuan moril maupun materil.